

**FAITS ET ŒUVRES****LA TEMPÉRANCE A SAINTE-AGATHE DE LOTBINIÈRE**

Du 21 au 26 octobre, M. l'abbé Vien, missionnaire diocésain de la tempérance, a prêché à Ste-Agathe un double triduum, en français et en anglais, selon les besoins de la population bilingue, qui se compose de 236 familles, dont 200 canadiennes-françaises et 36 irlandaises.

Grâce au zèle du missionnaire et à la collaboration dévouée de M. l'abbé Turcotte, curé de Sainte-Agathe, les résultats obtenus par cette campagne de tempérance ont été magnifiques : 308 fidèles, hommes et jeunes gens, ont pris la croix noire de tempérance, et fondé la section paroissiale de la Croix Noire à Sainte-Agathe de Lotbinière. Il convient de remercier et de féliciter les deux vaillants apôtres à qui la paroisse est redevable de cet heureux succès.

**A STE-PERPÉTUE DE L'ISLET**

M. l'abbé Léon Vien, missionnaire diocésain de la Tempérance, au diocèse de Québec, sur l'invitation du zélé curé de Ste-Perpétue, se rendait dans cette paroisse, la veille de la Toussaint.

Le jour de la Toussaint, et pendant trois jours, il y prêcha la tempérance. Le Triduum se terminait dimanche le 4 novembre.

En dépit de chemins impraticables, malgré la distance à parcourir pour se rendre à l'église, jusqu'à 9 milles en certains cas, les paroissiens ont répondu généreusement à l'appel du missionnaire ; presque tous se sont rendus aux exercices du Triduum, et se sont montrés dignes de la Croix, qu'on venait leur offrir. Sur un total de 525 hommes et jeunes gens, 450 ont pris la croix. lui jurant fidélité et amour.

---

**Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant "la Semaine Religieuse," lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.**